

## Großes Fest im Landschaftspark

Gefeiert wurde in diesem Jahr gleich doppelt. Das diesjährige Motto der ExtraSchicht im Landschaftspark war „Eng umschlungen“: 30 Jahre Landschaftspark und 25 Jahre Route der Industriekultur. Seit drei Jahrzehnten steht der Park für den industriellen Wandel und ist seither ein Publikumsmagnet für zehntausende Menschen. Mit durchschnittlich einer Million Besucher\*innen pro Jahr gehört der Landschaftspark Duisburg-Nord zu den beliebtesten Natur- und Kulturlandschaften in Nordrhein-Westfalen.

Insgesamt kamen 22.000 Gäste in den Landschaftspark. Im 25. Jubiläumsjahr 2019 lag die Zahl bei 27.250 Besucher\*innen. Der Park präsentierte sich mit all seinen Einrichtungen und Angeboten, so wurden bei der 22. ExtraSchicht wieder Türen und Tore für jedermann geöffnet. In der Gebläsehalle gaben von der IG Nordpark sorgfältig ausgewählte Aufnahmen einen Einblick in die Geschichte vergangener Zeiten des Hüttenwerks. Großes Interesse fanden die vielfältigen Mitmachaktionen wie die Kletterwand des Deutschen Alpenverein Duisburgs und die Hochofenführungen mit ehemaligen Werksmitarbeitern, die schon nach kurzer Zeit ausgebucht waren.

Eine Ausstellung der Stadtarchäologen zeigte Funde aus archäologischen Ausgrabungen. Von der im Park ansässigen Firma Tri:ceps gab es eine Biathlon-Schieß-Station zum Ausprobieren. Ehemalige Hüttenwerker, die den Park heute noch durch ihre Tätigkeit begleiten, präsentierten sich mit einer eigens zum Jubiläum gestalteten Medaille, die vor Ort für Interessierte gegossen wurde.

Auf den Bühnen im Außenbereich performten Künstler:innen wie Aynsley Lister, die MKS BigBand, Formula Fusion, Everyone Is Guilty, Malaka Hostel und Unojah. In der Gießhalle, die sonst Spielort des Sommerkinos ist, lieferten Sebastian 23, Hai und Matthias Reuter ihre Shows ab. Ruhiger ging es in der großen Kraftzentrale zu: Kai Schumacher & Friends verzauberten ihr Publikum mit besonderen Klängen des Genres „Neoklassik und Minimal“.

Programmatische Höhepunkte baten die spektakulären Stunts auf der Hochofenstraße vom Zirkus Flic Flac mit seinen erfahrenen Rad-Profis und die Akrobatikshow von Seilkünstlerin Rebekka Spiegel, die hunderte Blicke auf sich zog.



Der Landschaftspark Duisburg-Nord ist ein Geschäftsbereich der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, Landfermannstraße 6, 47051 Duisburg



**Landschaftspark Duisburg-Nord**  
Emscherstraße 71  
47137 Duisburg

**Pressekontakt:**  
Lena Sieler  
T +49(0) 203.712 808 03  
[lena.sieler@landschaftspark.de](mailto:lena.sieler@landschaftspark.de)

**Pressekontakt:**  
Kathrin Schumann  
T +49(0) 203.712 808 15  
[kathrin.schumann@landschaftspark.de](mailto:kathrin.schumann@landschaftspark.de)

# PRESSEINFORMATION

02.06.2024

Ab Einbruch der Dunkelheit wurde die gesamte Kulisse des Landschaftsparks in ein buntes Lichtermeer getaucht. Über den Hochöfen konnten Besucher\*innen um 23 Uhr den krönenden Abschluss in Form eines Höhenfeuerwerks erleben.

Mehr immer aktuell unter [www.landschaftspark.de](http://www.landschaftspark.de)



Der Landschaftspark Duisburg-Nord ist ein Geschäftsbereich der Duisburg Kontor Hallenmanagement GmbH, Landfermannstraße 6, 47051 Duisburg

**Landschaftspark Duisburg-Nord**  
Emscherstraße 71  
47137 Duisburg

**Pressekontakt:**  
Lena Sieler  
T +49(0) 203.712 808 03  
[lena.sieler@landschaftspark.de](mailto:lena.sieler@landschaftspark.de)

**Pressekontakt:**  
Kathrin Schumann  
T +49(0) 203.712 808 15  
[kathrin.schumann@landschaftspark.de](mailto:kathrin.schumann@landschaftspark.de)